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Medio Ambiente

L

Entregaron 
más de

 11 toneladas 
de material 

reciclado 

MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/2020

Llámese a Licitación Pública : CONTRATACION DE ASEGURADORA 
DE RIESGO DEL TRABAJO (A.R.T.) y SEGURO DE VIDA OBLIGATORIO 
(PATRONAL).-

	 EXPEDIENTE	Nº	203/20.-
	 PRESUPUESTO	OFICIAL:	$	14.000.000,00	(PESOS	CATORCE	
MILLONES CON 00/100).-

	 ADQUISICIÓN	DE	PLIEGOS:	Oficina	de	Compras	de	la	Municipalidad	
de	Tornquist,	Sarmiento	Nº	53	–	Tornquist.	Desde	el	día	01	de	
diciembre	hasta	el	día	16	de	diciembre	de	2020	inclusive	de	8	a	13	hs.-

	 VALOR	DEL	PLIEGO:	$	21.000,00	(PESOS	VEINTIUN	MIL	CON	
00/100).-

	 APERTURA	DE	SOBRES:	28	de	diciembre	de	2020,	a	las	10	hs.	en	la	
Oficina	de	Compras.-

a Dirección de Medio Ambiente 
de Tornquist Municipio 
comunica, que la Cooperativa 
3R de Saldungaray, entregó 
este jueves, un cargamento 

de más de once toneladas de material 
reciclado, que se obtiene mediante las 
diferentes acciones de separación de 
residuos que se llevan adelante.
 Entre el material recuperado, se 
entregaron 8720 kilos de cartón, 1060 
kg de plástico, 250 kg de tetra, 300 kg 
de aluminio, 315 kg de latas, 1000 de 
nylon y 53 de envases de lavandina, 
además de 90,6 lts. de aceite.
 Con este cargamento, son más 
de 90 las toneladas de material 
reciclado a lo largo de todo el año en 
el distrito, gracias al compromiso y a 
la activa participación responsable de 
la comunidad en la recuperación de 
residuos reutilizables.

Sábado 28 de NOVIEMBRE de 2020
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Policiales

Allanamiento en Tornquist y aprehensión de una persona 
por facilitación y distribución de imágenes de menores

U

a UFIJ N° 20, a cargo del Fiscal 
Rodolfo De Lucía, realizó esta 
mañana un procedimiento 
en calle Rivadavia 277 de la 
localidad de Tornquist que 

terminó con la aprehensión de la persona 
que se encontraba en el domicilio. 
 
 La causa se inició con un reporte 
de NCMEC recibido en el mes de 
julio, dando cuenta que desde ese 
lugar se había compartido imágenes 
de abuso sexual de menores de edad. 
 
 Personal de la Estación de 

Policía comunal de esa localidad 
llevó a cabo la tarea en el lugar, 
donde se encontró gran cantidad de 
material de abuso y se secuestró 
una CPU, un celular y varios DVD’s. 
 
 La persona aprehendida 
en el domicilio fue identificada 
como Eduilio Osvaldo Tarabelli. 
 
Reporte de NCMEC:  https://
e s p . m i s s i n g k i d s . o r g / h o m e 
 
Prensa Fiscalía General 
de Bahía Blanca

Saldungaray 
Una familia perdió 

todo en un incendio

na mamá con dos 
hijas adolescentes, se 
encontraron esta mañana 
con un espectáculo muy triste 
al llegar a su vivienda, ya que 

esta se había incendiado en su totalidad. 
 
 La casa que era prefabricada, 
estaba siendo alquilada por Verónica 
Ibarra y sus dos hijas en la calle San 
Martín 43 de la localidad vecina. 
 
 La mujer relató en nuestros medios, 
que se quedaron absolutamente 
sin nada, sin ropas, documentación, 
ni artículos electrodomésticos. 
 
 Ibarra nos contó que tuvo el 
llamado del Delegado quien ofreció 
su ayuda, Ibarra trabaja en la Planta 
Recicladora las «3-R » de la localidad 
y perdió hasta su ropa de trabajo. 
 
 Se presume que un cortocircuito 
en las instalaciones, fue el causal 
del incendio, en momentos en 

los que la casa estaba vacía. 
 
 Los bomberos tuvieron que 
batallar bastante contra el fuego, 
para poder sofocarlo definitivamente, 
las pérdidas fueron totales. 
 
 Entre los propios vecinos, ya se 
comenzó la campaña para ayudar a 
esta familia que esta atravesando un 
duro momento, para eso se ofrecen dos 
direcciones donde acercar donaciones. 
 
 En Donado 933 y Donado 955 
de Saldungaray, ya se recibe la 
ayuda, dejamos un teléfono para 
ofrecer solidariamente, distintos 
elementos en la vida diaria, quien 
esté dispuesto a dar una mano, este 
es el contacto, (0221) 623-623-1. 
 
Crédito fotográfico Bomberos 
Saldungaray / Liliana Portillo (vecina) 
 
Video del incendio  
 
Info: gentileza Tornquist Distrital

El incendio en un fogón 
convocó a los Bomberos en las 

primeras horas del domingo

lrededor de las 06:30 hs. 
del pasado domingo se 
escuchó la sirena de los 
bomberos Voluntarios 
de Tornquist, quienes A

concurrieron con dos dotaciones a 
Jorge Newbery casi esquina Rosa 
de Tornquist, por el incendio en 
un fogón contiguo a una vivienda 
propiedad del vecino Ernesto Sartore. 
 La familia descansaba cuando fue 
alertada del siniestro que destruyó 
prácticamente todos los elementos 
que se encontraban en su interior. 
 Los bomberos comenzaron 
la extinción de incendio desde 
un patio vecino para facilitar 

el enfriamiento del lugar. 
 El primer ataque al foco ígneo se 
realizó ingresando por un terreno 
ubicado sobre Rosa de Tornquist, 
concluyendo la tarea por el ingreso de 
la vivienda ubicada en Jorge Newbery. 
 Ademas de los Bomberos 
Voluntarios que contaron con el 
apoyo de un camión cisterna del 
Municipio, se hizo presente en el lugar 
una unidad ambulancia del SAME 
Tornquist y móviles policiales quienes, 
en su recorrida habitual, advirtieron 
la densa humareda y dieron el alerta 
a los bomberos y al propio vecindario. 
 Afortunadamente no hubo que 
lamentar heridos.
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Bordoni participó de una reunión de intendentes 
con el Subsecretario de Recursos Hídricos

E l intendente municipal Sergio Bordoni, participó 
ayer martes 1 de diciembre, de un encuentro de 
intendentes de la región, junto al Subsecretario 
de Recursos Hídricos de la Provincia de Buenos 
Aires, GuillermosJelinski, el Presidente de ABSA, 

Germán Ciucci, y el Director de Aguas y Cloacas, Sergio 
Benet. 
 Durante la jornada, las autoridades provinciales 
expusieron a los mandatarios el plan de obras hídricas 
que se prevé realizar, con un financiamiento de 162 
millones de dólares que aportará el Banco de Desarrollo 
de América Latina. 
 El encuentro tuvo lugar en las instalaciones de la 
Universidad Nacional del Sur, por el rol vinculante y de 
asistencia de conocimiento que aportará la institución 
para todos los proyectos que se desarrollen en la región. 
 Por su parte, Bordoni manifestó las necesidades que 
atraviesa el distrito de Tornquist. 
 Del mismo participaron sus pares de Villarino, Carlos 
Bevilacqua; Patagones, José Luis Zara; Coronel Rosales, 
Marcos Uset, Marcos Fernández en representación de 
Alejandro Dichiara, de Monte Hermoso, y el anfitrión, 
Héctor Gay, de Bahía Blanca.
 El jefe comunal, estuvo acompañado por su secretaría 
privada y responsable de la cartera de Hacienda, Estefania 
Bordoni. 

Agradecimiento al Centro de Día por la 
donación de juegos didácticos realizados 

por los concurrentes a la institución

E
la institución, por este importante aporte que permitirá a los niños que asisten a 
la Casa del Niño “María Elena Walsh”; Servicio Local y Discapacidad, disfrutar de 
momentos de juegos y diversión.

ste viernes, la Subsecretaría de Desarrollo Social, 
recibió una donación de juegos didácticos, realizados 
por los concurrentes del Centro de Día de Tornquist. 
 
 Por tal motivo, deseamos agradecer a cada uno de los integrantes de 

a Secretaría de Producción, 
Comercio e Industria informa 
que la Provincia de Buenos 
Aires puso vigencia, a través 
del Ministerio de Producción, 

Programa “Cooperativas en Marcha”

L
Ciencia e Innovación Tecnológica, el 
programa “Cooperativas en Marcha”. 
 Este programa tiene como objetivo 
fortalecer el crecimiento de la economía 
social y solidaria a través de diferentes 
líneas: Impulso cooperativo, aportes no-
reembolsables de hasta 250.000 pesos 
para la compra de insumos, maquinaria 
y herramientas y de hasta 700.000 
de pesos para desarrollar productos 
estratégicos y créditos BACOOPE por 

un monto de hasta 3.000.000 de pesos 
que podrán dedicarse a capital de 
trabajo, activo fijo o pre-inversión.
Actualmente, se encuentra disponible la 
pre-inscripción a los sub programas de 
Impulso Cooperativo y Reconocimiento 
a la Calidad Cooperativa (RECC) hasta 
el 14 de diciembre. 
 Para mayor información sobre el 
Programa Cooperativas en Marcha 
adjuntamos su documento descriptivo y 
para acceder a los formularios de pre-
inscripción deberán ingresar a través 
del siguiente link: 
https://www.gba.gob.ar/produccion/
area_de_trabajo/cooperativas



en el HCD. entre las cuales se trató 
este tema de la empresa Black Net. 
Cuando ya previamente el intendente 
en el programa Opiniones mentía 
porque decía que iba a haber postes 
de eucalipto porque los postes iban 
a ser metálicos y decía también que 
para sentarse en una banca primero 
hay que tener conocimiento” aseguró 
Mónica Sagredo al referirse al pedido 
de informes recientemente presentado 
por los bloque de Cambiemos y Juntos 
por el Cambio.
 “Siempre nos hemos interiorizado de 
los temas que tratamos; no solo leemos 
los expedientes sino que hacemos 
todas las consultas necesarias para 
estar sabiendo de lo que hablamos” 
señaló.
 “Me generó malestar y bronca ver 
hoy el pedido de informe de Cambiemos 
y Juntos por el Cambio acerca de los 
postes eucalipto que todos vemos 
que están colocados,  lo que nosotros 
planteamos desde el minuto uno. No 
me olvido de las situaciones vividas y 
de la angustia de los empleados de la 
Cooperativa Eléctrica”
 “Mis compañeros y yo siempre 
estuvimos del mismo lugar desde el 
primer día y hoy los hechos nos dan la 
razón” dijo Sagredo.
 “Se actuaba como una escribanía 
porque el intendente decía que había 
que aprobarlo y había que aprobarlo. 
Con la aprobación o sin la aprobación 
el intendente hizo lo que quiso hacer”
 “No voy a opinar de la empresa, 
hablo de lo que estamos viendo en las 
calles de nuestro pueblo. Y mas allá de 
lo visual está la cuestión de seguridad; 
hemos visto postes que con el viento 
se movían y si un poste se cae ¿quien 
es responsable? se preguntó Sagredo.
 “Esas cosas tendrían que haber 
estado claras desde un primer momento 
y no preguntárselo un año después”

Cristian Raising

“Nosotros pedimos que 
la obra se controle”

Preocupación por la no apertura 
del	Parque	Provincial
 Refiriendo la situación de la 
actividad turística del parque provincial 
expresaba - “Presentamos una 
resolución solicitándole al OPDS que 
arbitre los medios o protocolos para 
que el parque empiece a funcionar de 
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a solicitud de licencia de la concejal 
Mónica Sagredo y pedido de 
informe de Juntos por el Cambio 
y Cambiemos por la obra de fibra 
óptica de una empresa privada 
fueron alguno de los temas 

Sesionó el Honorable Concejo Deliberante
Ante la inquietud de varios vecinos aprueban un pedido de informe 
sobre la colocación de postes y cableado de fibra óptica

l
abordados por el Cuerpo Deliberativo 
en su sesión del pasado martes.
 La preocupación existente por la 
no apertura del Parque Provincial 
coincidiendo con el inicio de la 
temporada turística, fueron alguno 
de los temas abordados en la última 
sesión del HCD.

Se declaró de interés municipal, 
comunitario y de salubridad la 
investigación	y	ensayos	clínicos	
con	Díoxido	de	Cloro
 Fue declarado de Interés Municipal, 
Comunitario, y de Salubridad  Pública, 
la investigación y ensayos clínicos 
para Covid 19, como tratamiento 
alternativo frente a la emergencia 
sanitaria declarada en marzo 2020, con 
la solución de Dióxido de Cloro a 3.000 
ppm., conforme los considerandos 
expuestos.-

Mesa de diálogo y consenso 
por la educación
 Solicitar a la Honorable Cámara 
de Diputados de la Provincia de 
Buenos  Aires, el pronto tratamiento 
y aprobación del Proyecto de Ley 
D-3757-20-21 sobre la creación de 
la “Mesa de diálogo y consenso por la 
educación”.-

Solicitan al OPDS, la urgente 
apertura	del	Parque	Provincial
 Mediante una resolución se resolvió 
solicitar al O.P.D.S. que de manera 
urgente dicte los protocolos sanitarios 
para la apertura del Parque Provincial 
Ernesto Tornquist, informando qué 
circuitos o senderos se van a habilitar 
dada la urgencia económica, turística y 
social del Distrito de Tornquist.-

Solicitan se adquieran los objetos 
históricos culturales del Museo que 
perteneciera a la Lic. Nora Cinquini
 Se resolvió por unanimidad solicitar 
al Intendente Municipal Sr. Sergio 
Bordoni  que gestione para obtener 
los medios necesarios  para la compra, 
adquisición de los objetos históricos 
culturales del Museo Arqueológico de la 
localidad de Chasicó que pertenecieran 
a la Lic. Nora Cinquini.-

Adhieren al régimen de fomento 
a la generación distribuida 
de	energía	renovable
 En su sesión del pasado martes el 
Honorable Cuerpo, adhiere y acompaña 
el Proyecto de Ley presentado por 
la Diputada Provincial Rocío Antinori, 
ADHESIÓN A LA LEY NACIONAL 
27424, RÉGIMEN DE FOMENTO A 
LA GENERACIÓN DISTRIBUIDA DE 
ENERGÍA RENOVABLE INTEGRADA A 
LA RED ELÉCTRICA PÚBLICA, el cual 

se halla en la Legislatura Bonaerense 
con el número de expediente: D-451/19-
20.-

Pedido de informes por la 
colocación de postes para 
el	tendido	de	fibra	óptica
 Los Bloques Juntos por el Cambio 
y Cambiemos, respondiendo a la 
inquietud de varios vecinos de la 
localidad, elevaron un pedido de 
informes al Ejecutivo expresando 
su preocupación en relación a la 
instalación de postes pertenecientes a 
la empresa que oportunamente celebró 
el convenio con el Municipio para la 
realización de esta obra.
 Por lo expuesto solicitan al Ejecutivo 
información sobre la colocación de 
postes de eucalipto y cableado de 
la empresa en distintos puntos de la 
ciudad.
 Solicitan de manera detallada la 
cantidad de postes colocados hasta 
la fecha, si la ubicación, cantidad y 
calidad de los postes corresponde a 
lo enmarcado en el contrato celebrado, 
cómo se está llevando a cabo la 
supervisión de la obra y si la instalación 
de los postes responde a las normas 
de seguridad que marca la legislación 
vigente.

Mónica Sagredo
 “Es una decisión que tomo por 
cuestiones netamente personales:
En diálogo con este medio la concejal 
Sagrego explicó los motivos de su 
pedido de licencia.
 “Es una decisión que la tomo por 
cuestiones netamente personales que 
hacen que en este momento no pueda 
seguir abocándome de la manera que 
quisiera seguir haciendo la función para 
la que fui elegida”

“Con o sin la aprobación 
del Consejo el intendente 
hizo lo que quiso hacer”
 
 Asimismo la concejal se refirió al 
pedido de informes presentados por 
Juntos por el Cambio y Cambiemos en 
relación al tendido de fibra óptica que 
se realiza en Tornquist.
 “Desde el primer día que me 
senté en una banca he luchado por 
mis convicciones  y en estos cuatro 
años y medio hemos vivido muchas 
situaciones tensas y angustiantes 

una vez por todas”

 Respecto a los riesgos durante la 
obra de instalación de fibra óptica de 
la cual se elevó un informe, el actual 
presidente señaló que    
 Nosotros lo que pedimos es que se 
controle, que se haga bien y siempre 
vamos a apostar porque las empresas 
vengan a nuestro distrito a invertir”
 
El pedido de licencia 
de Mónica Sagredo
 En cuanto al pedido de licencia por 
parte de Mónica Sagredo dijo “Monica 
es una persona pasional, siempre se 
ha tomado su trabajo de manera seria 
y doy fe que ha cumplido su actividad 
con mucha responsabilidad”

Sebastián Bassi 

“Pedimos el informe para 
verificar la condición de los 
postes y la empresa”
 
 El concejal de juntos por el cambio 
se refirió al Dióxido de Cloro, 
 “Lo que se pidió desde nuestro 
bloque solo es un proyecto de resolución 
como manifiesto público es el pedido 
de avance en las investigaciones y 
ensayos clínicos debido a inquietudes 
de muchos ciudadanos”

Por la polémica de la 
obra	de	fibra	óptica.

“ A raíz de la inquietud de varios 
vecinos, pedimos este informe para 
verificar la condición de los postes y 
la empresa” “Esperamos la respuesta 
dentro de un lapso de 30 días y hacerla 
pública”

En cuanto a la apertura 
del	Parque	Provincial.
 “Nuestro emblema, el parque 
provincial está en veremos, uno 
confiaba que hoy en día los protocolos 
ya estarían establecidos. Es una 
picardía perder un día mas”

También opinó sobre la licencia 
de la concejal Sagredo.
 “Me sorprendió, es totalmente 
respetable y entendible ya que 
manifiesta motivos personales aunque 
no deja de sorprender porque es un 
pilar importante dentro del bloque 
frente de todos” 



E
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Recuerdan la importancia 
de la vacunación para el 

ingreso escolar 2021
ste año, una de las graves 
consecuencias que trajo 
aparejada la pandemia por 
Covid-19, es la disminución 

de la cobertura en la vacunación de los 
niños. La misma cayó por debajo del 
50% en todo el territorio bonaerense.

 Frente a esto, la Secretaría de Salud 
a través del área de inmunización 
recuerda a los padres, que es de vital 
importancia, aun en este momento 
que atravesamos, la vacunación de 
sus hijos, por sobre todo respetar el 
Calendario Nacional y Obligatorio de 
nuestro país.

 En esta línea, la cartera de salud 
invita a vacunar a todos los niños de 
entre 5 o 6 años que ingresarán al ciclo 
escolar 2021.

Las vacunas que deben recibir son:

Salk: para prevenir la poliomielitis
Tripe viral: para prevenir el sarampión, 
la rubeola y las paperas
Triple bacteriana: para prevenir la 
difteria, el tétanos y la tos convulsa.
Además, se recomienda a los 

adolescentes que el próximo año 
cursarán la escuela
secundaria acercase a las Unidades 
Sanitarias, con la libreta, a los efectos 
de constatar la vacunación completa 
según el calendario nacional de 
vacunación vigente correspondienteal 
año 2020.
Con esta medida los estamos 
protegiendo de enfermedades que 
pueden ser muy
graves pero prevenibles; de aquí la 
importancia de realizar la vacunación 
de forma
oportuna y de manera totalmente 
gratuita en cualquier Unidad Sanitaria.
Tornquist:
Sala Norte: lunes a viernes de 7 a 14 hs
Sala Sur: lunes a viernes de 7 a 14hs
Villa Ventana:
Consultar cronograma
Sierra de la Ventana
Lunes a Viernes de 9 a 14 hs
Saldungaray
Martes 16 a 20 hs
Chasicó
Lunes a viernes de 13 a 17hs
Tres Picos
Ultimo martes del mes de 9 a 12hs

Recordatorio: recolección 
de residuos voluminosos 

 Tornquist Municipio, a través de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, 
recuerda a la comunidadque nuevamente se retomará el cobro de la Tasa 
por Servicios Especiales de Limpieza e Higiene estipulada bajo el Código 
Tributario 2020, en el Artículo n°63. Dicho servicio había sido bonificado para 
los vecinos del distrito, durante la etapa de aislamiento preventivo, obligatorio 
y social por la pandemia de Covid-19. 
 En tal sentido, se comunica que todos aquellos vecinos, que deseen que 
el área de Servicios Urbanos extraiga de sus viviendas y/o terreno restos 
voluminosos de poda y/o escombros, deberán abonar lo establecido en dicho 
código para la tasa mencionada. 
 Para que los vecinos accedan a este servicio, deberán comunicarse 
previamente al 4941.075 int 152 (Servicios Urbanos), donde se les informará 
el valor de la prestación y podrán solicitar la maquinaria municipal. Se recuerda 
que esta tarea se llevará a cabo únicamente para retirar residuos que por su 
magnitud no correspondan al servicio normal de limpieza de predios. 
 Recordamos que bajo el mismo código tributario se establecen multas 
para los propietarios que no cumplimenten con las normas de higiene y 
preservación de viviendas y/o terrenos baldíos. 

VUELVE LA FERIA 
MUNICIPAL DISTRITAL 

La Secretaria de Producción Comercio e Industria, informa a la comunidad que 
los próximos sábados 12 y 19 de diciembre, se llevará a cabo la Feria Municipal 
Distrital, en la Sociedad Italiana, en el horario de 8 a 12.30hs.
Se ofrecerán productos frescos y artesanales de nuestros distritos, verduras y 
hortalizas, quesos, panificados, conservas, y muchas más.
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Apuntes de un pasado imborrable
“Don Cayetano Di Nunzio y su famosa volanta”

 Inició su trabajo como mayo-
ral en este pueblo en el año 1898.
 Don Cayetano recorrió con 
su famosa volanta todos los caminos 
del distrito, llevando a su destino 
a la numerosa clientela que tenía. 
Eran tiempos de gauchos calzados 
y pendencieros, a los que no impor-
taba asesinar para robar según nos 
comentaba el propio Don Cayetano.
 Pero él era hombre dispuesto 
a todo, y se hacía respetar con su 
escopeta calibre 16, a la que siempre 
llevaba bajo el asiento.
 En la volanta de don Caye-
tano pasaron hombres ilustres de 
aquella época tales como don Julio 
A. Roca, don Ernesto Tornquist, don 
Manuel Láinez, don Victorino de la 
Plaza, etc. 
 Don Cayetano Di Nunzio y su 
volanta hicieron historia en nuestro 
pago chico. Hoy solo nos queda el 
recuerdo para las generaciones veni-
deras.
 Recuerdo que un día (andá-
bamos de farra con la barrita de siem-
pre), ocupamos a Don Cayetano y su 
volanta para que nos llevara hasta un 
baile que se realizaba en las afueras 
del pueblo.
 Yo, en el trayecto y medio 
alegre que estaba, cometí la travesu-
ra de agujerear la capota.
 Al otro día al darse cuenta y 
tras averiguar quien había sido, vino 
Don Cayetano y me dijo: “ Macchi, 
¿fuiste vos quien rompió la capota?. 
No pude negarlo. Prosiguió: “La vas a 
tener que hacer arreglar, para no de-
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Recuerdos
Asamblea de la Cooperativa 
de Transporte
 
En la década del 80 la Cooperativa de Provisión de 
Servicios para Transportistas realizaba su asamblea 
en el fogón de la Sociedad Italiana.
En el momento del escrutinio aparecen en la foto 
(sentados de frente) Norman Costabel, Victor 

“Chiche” Antón,  Carlos Bruni y parado Raúl Dos 
Santos y en el “pizarrón” Nestor Pagalday llevando 
los números de la votación.
A la izquierada de la foto aparecen  los asociados 
Osvaldo Gutierrez, Victorino Schmidt, Mario 
Dumrauf y Miguel Balbiano.

Foto: Observador Serrano
Datos: Agradecemos la gentileza de 
Nestor Pagalday

on Cayetano Di Nunzio 
llegó desde Italia en el año 
1893, cuando aquí todavía 
no se había creado el Parti-
do de Las Sierras.

nunciarte y hacerle pasar un mal rato 
a tus padres que te quieren tanto.”.
 Fuimos entonces a lo de don 
José Zeponi, que tenia una talabar-
tería y la arregló. Quedamos mas 
amigos que antes.
 De su descendencia que-
dan algunos entre nosotros: su hijo 
Mario, apreciado por todos, y su nieto 
Carlos, que trabaja en la Cooperativa 
Rural Ltda..
 Tampoco quiero pasar por 
alto a ese otro gran hombre que 
fue su hermano Vicente, persona 
honesta y de carácter amable, tanto 
él como su señora, Doña Dominga. 
Dejaron una numerosa descenden-

cia entre los que quedan Domingo 
(Echeverry), Vicente y Adelina, muy 
dignos de respeto como sus proge-
nitores.
 
Tal como lo recordaba  el bisabuelo  
Cayetano Macchi Nota publicada en la 
edición  de Observador Serrano del 15 
de Noviembre de 1984
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Federico Gómez Peña fue presentado 
como nuevo entrenador del Club Unión

e cara a la edición 2021 del 
certamen de la Liga Regional 
de Fútbol y tras la salida de 
Horacio Schumacher que 
se vinculo a Bella Vista de 
Bahía Blanca para dirigir el 

Torneo Federal Amateur, Unión salió 
al mercado y aposto a la experiencia 
de un ex jugador de la entidad y con 
varios pergaminos tanto en la Liga del 
Sur como a nivel regional.

Federico “Peco” Gómez Peña será 
el encargado de dirigir al elenco de 
primera división y esta tarde fue 
presentado oficialmente en el estadio 
Juan Jose Bolletta.

Luego de las palabras de bienvenida 
del presidente Germán Pettinari, 
Gómez Peña tomo la palabra y se 
presentó ante un interesante grupo de 
jugadores y dirigentes.

El nuevo cuerpo técnico además 
estará integrado por José Flores, Juan 
Perin y José Piedrabuena quien se 
desempeñará como preparador físico.

Fotos gentileza CELT TV NOTICIAS

Fútbol regional: 
Este sábado habrá una reunión para 
avanzar	sobre	la	temporada	2021

 El próximo sábado a las 18:30, en las instalaciones del Club Atlético Peñarol 
de Pigué, se realizará una reunión entre los presidentes de los clubes afiliados a 
la Liga Regional de Fútbol de Coronel Suárez y el presidente del consejo directivo, 
Ernesto Manuel Palenzona, con la finalidad de empezar a avanzar sobre la 
actividad de la temporada 2021.

Claudio Meier – Nuevo Día

imena Rossini, con el número 
881, resultó ganadora del 
sorteo del mes de noviembre 
del Gran Bono Obsequio del 
Automoto Club Deportivo. 
De esta manera, se adjudicó 

Sorteo mensual del Gran 
Bono Obsequio de Automoto

5.000 pesos.
   La institución felicita a la ganadora 
y agradece a quienes colaboran con la 
adquisición de los números.
   Vale recordar que la rifa anual del club 
azulgrana entregará casi 600 mil pesos 
en premios y el sorteo final será en la 

última jugada del mes de febrero del 
próximo año.
   Cada cartón tiene un costo de 5.000 
pesos (10 cuotas de 500 pesos) y los 
premios serán: 1°) $ 350.000; 2°) $ 
100.000; 3) $ 60.000; 4) $ 25.000; 5) $ 
15.000.
   Los bonos pueden adquirirse 
llamando telefónicamente a los distintos 
integrantes de la comisión directiva.

Departamento de Prensa 
Automoto Club Deportivo
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Al Virus lo enfrentamos entre todos.     

¡Quedate en tu casa!
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Se realizó el “Torneo Integración” en la 
pista de atletismo de Villa Ventana

l sábado 28 de noviembre en 
la Pista de Atletismo de Villa 
Ventana, se llevó a cabo el 

“Torneo Integración”, donde 
participaron tanto atletas 

locales, como de las localidades 
de Sierra de la Ventana y Tornquist. 
 
 Ésta iniciativa, surgió a través 
de “unir” mediante un deporte 
base como es el atletismo, a lxs 
niñxs del distrito de Tornquist. 
 
 Se realizaron pruebas del mini 
atletismo como carreras de velocidad, 
lanzamiento de “torpedo”, salto en 
largo, y carreras con obstáculos, todas 
adaptadas a las edades de lxs atletas. 
 
 Por suerte, el clima acompañó, 
y la participación fue de más 
de 40 integrantes de la Escuela 
Municipal de Atletismo Tornquist. 
 
 Queremos agradecer el apoyo 
de la dirección de deportes, la 
delegación de Villa Ventana, y a 
lxs padres que colaboran en todo 
momento para que esto siga creciendo. 
 
 Por otro lado, invitamos a 
todxs lxs que se quieran sumar 
a entrenar, nos encuentran: 

- Lunes y miércoles: 10.30 hs 
(hasta 11 años) y 17 hs (de 12 
años en adelante) en Villa Ventana. 

- Martes y jueves: 8.30 hs en 
el centro cultural de Sierra de 
la Ventana (todas las edades) 

- Martes y jueves: 17.30 hs en la Pista de 
Atletismo de Tornquist (todas las edades) 
 
Paraconsultas, comunicarse al: 
2914738240  
Escuela Municipal de Atletismo 
Tornquist.
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Hoy en Sentimiento de hincha

El Club A. Ventana 
ha vuelto con 

propuestas para 
todos los chicos

Emilce
Anahí

Seghetta

NOMBRE COMPLETO: 
Emilce Analí Seghetta.

LUGAR	Y	FECHA	DE	NACIMIENTO:	
Saldungaray, 29 de abril de 1969.

	1)	¿COMO	TE	HICISTE	HINCHA	DE	
ATLETICO VENTANA?

Viví con tristeza el período en donde 
nuestros chicos tenían que emigrar a 
otros clubes porque el nuestro no tenía 
fútbol. Y al enterarme de que un puñado 
de soñadores había decidido revertir 
esa realidad, me enamoré de la idea. El 
hockey ya estaba en marcha. Llegó el 
fútbol y de pronto todo explotó! El CAV 
había vuelto con propuestas para todos 
los chicos.

2) ¿DESDE CUANDO SEGUIS AL 
EQUIPO?

Desde que volvieron. Más firme desde 
el 2015. Al principio con la localia en 

“Saldunga” y luego en casa. En la época 
en que Jorge jugaba hinchaba para 
Porteño. Ahora estamos en distintas ligas 
así que no se me juntan.

3)	¿CUAL	ES	EL	TEMA	QUE	MAS	TE	
GUSTA DE LA BARRA?

Todo lo que surja de la inventiva de la 
gente es bienvenido.

4) ¿CUAL ES EL TRAPO QUE MAS TE 
GUSTA?

Todas las banderas del club y obvio la que 
recuerda a “Yiye” Grenz.

5) ¿QUE PARTIDO TE GUSTARIA 
VOLVER A VER?

No sé si me gustaría volver a vivirlo 
porque casi me infarto. Pero sí me 
gustaría haber podido filmar la final contra 
Independiente de local que debieron 
echar al arquero de entrada y de ahí fue 
una sucesión de decisiones aberrantes 
por parte del árbitro. La dejo acá porque 
ya me estoy dando manija. Nos robaron 
el campeonato ese día.

6) ¿EL DIA MAS TRISTE EN LA 
CANCHA?

Sin duda la vuelta sin “Yiye” Grenz. Fue 
muy difícil. Pero verlos a todos salir 
tomados de la mano con la decisión de 
honrar al amigo, fue una lección de vida 
que jamás olvidaré. Yo estaba parada 
justo frente a la salida del túnel para 
tomar las fotos. Fue muy impactante. Me 
sentí muy orgullosa de los chicos.

7) ¿CUAL ES LA CAMISETA QUE MAS 
TE GUSTO DE LAS QUE VISTE?

La campeona.

8)	¿MAXIMO	IDOLO?

En el fútbol Diego Maradona. En la 
música tengo varios pero Freddy sería 
como lo máximo.

9) ¿EL MEJOR TECNICO?

No tengo la capacidad para juzgar eso. 
Pero me encanta escuchar a Marcelo 
Bielsa. Aunque debo reconocer que para 
mí fue un superhéroe Cesar Luis Menotti 
porque yo tenía 9 años cuando Argentina 
salió campeón del mundo en casa. Para 
un niño eso es un antes y un después en 
todo.

10) ¿EL MEJOR JUGADOR?

El Diego, ni hablar. Aunque los 
argentinos tenemos el placer de tener 
dos colosos indiscutidos y obviamente 
lo sumo a Messi en esta dupla. Y a nivel 
local… me cuesta ser objetiva. De los 
nuestros “Mati” Juan, “Morry”, Ariel. Me 
gustaba mucho verlo a “Loli” Acosta.

11) ¿A QUE OTROS CLUBES LE 
TENES BRONCA?

Bronca a ninguno. Pero debo reconocer 
que siempre le quiero ganar a 
Almaceneros.

12)	¿CUAL	FUE	EL	JUGADOR	QUE	MAS	
INSULTASTE?

No insulto en voz alta. Hubo una situación 
en la cancha de una bajeza intolerable a 
nivel humano. Y agradezco haber estado 
lejos porque calculo que mi reacción 
no hubiera sido la mejor. A pesar de ser 
tranquila y conciliadora.

13)	¿LA	CIUDAD	MAS	LEJANA	DONDE	
ACOMPAÑASTE AL PLANTEL?

La Madrid y Laprida. Pero adonde sea, 
iremos!

14) ¿QUE DEJASTE DE LADO POR VER 
A	TU	EQUIPO	FAVORITO?

No fuimos al nacimiento de Thiago, mi 
nieto. Pero bueno, en representación 
de los abuelos estuvo su papá Osmar 
Espínola. Era lógico obviamente.

15) ¿UN SUEÑO CON EL EQUIPO?

La copa ya la ganamos. Así que ahora 
lo único que quiero es que el club 
siga siendo un pilar en la formación y 
contención de los pibes. Un chico en un 
club es un chico desarrollado, un sentido 
de pertenencia y habilidades sociales que 
no se logran de otra forma.

16) LE PASO LA POSTA A…
Ivi Dato.

      Sábado 05 de DICIEMBRE de 2020

http://www.facebook.com/plazablandatateti/
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«Queremos que los chicos estén 
dentro del Club y haciendo deportes” 

 Gabriel Artola, Presidente del 
Automoto Club Deportivo, analizó 
el presente de la institución. Las 
actividades volvieron prácticamente en 
su totalidad, y mostró su «asombro» en 
cuanto a la rápida evolución y el gran 
crecimiento del tenis.

 A propósito de la vuelta al fútbol, al 
igual que Pettinari, se mostró optimista 
en cuanto a la vuelta a la competencia. 
«Hay dos temas importantes en esta 
primera reunión: La organización 
del torneo para el año próximo, y la 
televisación vía streaming. Hay mil 
temas pero esos en principio serían los 
más importantes» señaló.

 «No tenemos una fecha cierta 
del inicio de las actividades. Todo 
dependerá de como evolucione la 
pandemia» agregó. «Uno de los temas a 
resolver también para fijar una fecha de 
inicio de torneo son los protocolos. No 
solamente de si la gente si o la gente no 
en los estadios, sino también el manejo 
de las delegaciones (jugadores, cuerpos 
técnicos, árbitros, policías, prensa). Si 
nos seguimos guiando por el protocolo 
que el Consejo Federal ha bajado a las 
ligas, es difícil de llevarlo adelante por 
las cuestiones económicas» remarcó.

wNota completa

«Somos optimistas de que pueda 
haber fútbol en el 2021” 

Germán Pettinari, Presidente del Club 
Unión se mostró optimista en cuanto 
a la vuelta del fútbol competitivo para 
el año entrante. A propósito de esto, 
ya presentaron nuevo cuerpo técnico 
encabezado por Federico Gómez 
Peña, quien reemplazará a Horacio 
Schumacher.

 Así mismo Pettinari demostró 
su «felicidad» con la vuelta a los 
entrenamientos en las distintas 
disciplinas que se practican en el club.

 Además adelantó algunos temas 
posiblemente a tratar en la reunión 
del sábado entre los dirigentes de 

todos los clubes de la liga y el consejo 
directivo. «Creo que estamos casi 
todos de acuerdo con la televisación, 
es una herramienta muy importante» 
argumentó.

 «Nos preocupan el tema de los 
protocolos si la vacuna no llega. Si nos 
exigen desde el Consejo Federal, AFA o 
la Liga Regional los PCR, es inviable la 
vuelta al fútbol. Tenemos que ponernos 
de acuerdo todos: los clubes, la liga y 
los intendentes. Sabemos que es una 
decisión difícil», agregó.

wNota completa

«Disfrutamos nosotros y los chicos 
de la vuelta a los entrenamientos” 

 El Automoto Club Deportivo desde 
hace algunas semanas, comenzó con 
los entrenamientos para las divisiones 
inferiores y las categorías superiores. 
En días diferenciados y con grupos 
de casi 40 jugadores entrenando en 
sectores diferentes, se desarrollan las 
prácticas en la institución azulgrana.

 «Veíamos que los jugadores salían 
a correr solos o iban al gimnasio, y 
tomando la experiencia del Running, 
decidimos con los dirigentes comenzar 

con los entrenamientos» remarcó.

 Además se mostró optimista en 
cuanto a la evolución de dichos 
entrenamientos: «Los jugadores están 
muy bien y son ellos los que nos exigen 
un poco más» afirmó.

https://youtu.be/q_v-u_6w_lI
https://youtu.be/txpniAgUG9E
https://youtu.be/h-M_lMsTrUw


Observador Serrano       Sábado 05 de DICIEMBRE de 2020

wNota completa

wNota completa

wNota completa

wNota completa

HOY EN CONOCIENDOTE...

JUSTINA PICADO
“Para mi el basquet fue mi segunda 
casa durante mucho tiempo”
NOMBRE COMPLETO: Justina Picado.

LUGAR	Y	FECHA	DE	NACIMIENTO:	26	de	mayo	de	1993.

ESTADO	CIVIL	/	HIJOS?	Soltera.

OMAR	FERRARI
“En Unión me hicieron sentir como 
en mi casa en el ocaso de mi carrera”

MARIANO JULIO CORINALDI
“El Hockey es un gran deporte al cual le debo 
muchísimas amistades y buenos momentos”
NOMBRE	COMPLETO:	Josefina	Scasso.

LUGAR	Y	FECHA	DE	NACIMIENTO:	Pigüé,	15	de	noviembre	de	2001.

ESTADO	CIVIL	/	HIJOS?	Soltera,	sin	hijos.

Juliana	Nicole	Martinez	Lencinas
“Hockey es el deporte que mas me gusta”
NOMBRE	COMPLETO:	Juliana	Nicole	Martínez	Lencinas.

LUGAR	Y	FECHA	DE	NACIMIENTO:	Bahía	Blanca,	15	de	octubre	de	1999.

ESTADO	CIVIL	/	HIJOS?	En	pareja.

 

FEDERICO	GOMEZ	PEÑA,	ADRIANA	ELIZABETH	LENCINA
MARIANO JULIO CORINALDI y PABLO ALEJANDRO MOLDU

NOMBRE	COMPLETO:	Omar	Ferrari.

LUGAR	Y	FECHA	DE	NACIMIENTO:	Quilmes,	6	de	febrero	de	1963.

ESTADO	CIVIL	/	HIJOS?	Casado	con	Cecilia	Gabbarini.	Tres	hijos:	Gina	(24),	Gianni	
(21) y Gianella (14).

https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-justina-picado/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-omar-ferrari/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-josefina-scasso/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-juliana-martinez/
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Fallecimientos

L

María	 Esther	 SCHROH	 GRAF	 viuda	 de	 MEIER	
—Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 01 de Diciembre de 
2020 a los 90 años de edad. Su hija Lidia. Su hijo político 
José. Sus nietos Franco y Lucía. Sus nietos políticos Katia 
y Leandro. Sus bisnietos Sofía, Isabella y Josefina. Sus 
sobrinos, primos, amistades y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo avenida 
Alem 273, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Oscar	 LAPLACE	 (“Tito”	 /	 “El	 Zurdo”)	 —Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 30 de Noviembre de 2020 a los 
84 años de edad. Sus sobrinos Abel y Melina LAPLACE. 
Sus sobrinos políticos Silvia CINCUNEGUI y Andrés 
VANOLI. Sus sobrinos nietos Yvonne LAPLACE; Lara y 
Juan VANOLI. Amistades y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo avenida 
Belgrano y 12 de Octubre sin número, Tornquist. Servicio 
a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Eusebio	 SCHMIDT	 (“Fito”) —Q.E.P.D.–: Falleció en 
Tornquist el 30 de Noviembre de 2020 a los 70 años de edad. 
Su esposa Olga GARMENDIA. Su hija Luciana SCHMIDT. 
Su hijo político Mariano NÚÑEZ. Su nieto Rafael NÚÑEZ. 
Sus hermanos Victoria y Héctor SCHMIDT. Sus hermanas 
políticas Liliana RAISING y María Cristina GARMENDIA. 
Sus sobrinos, sobrinos políticos, primos, amistades y 
demás deudos participan su deceso y comunican que 
sus restos fueron inhumados en la necrópolis de nuestra 
localidad. Casa de duelo Mitre 395, Tornquist. Servicio a 
cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.
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Oscar Guillermo TAYLOR –Q.E.P.D.– : Falleció en Bahía 
Blanca el 29 de Noviembre de 2020 a los 77 años de edad. 
Su esposa Deni BONAMINO. Su hijo Walter TAYLOR. Su 
hija política Anabella MADUEÑA. Su hermana Angélica 
CELAYA. Sus hermanos políticos, sobrinos, sobrinos 
políticos, primos, amistades y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de Bahía Blanca. Casa de duelo Rosa de 
Tornquist 505, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.

Ricardo Ismael Egoburo (Q.E.P.D)  Falleció en Bahía 
Blanca el 29 de noviembre a los 62 años de edad. Su 
esposa Carmen García. Sus hijos Juan Ignacio y Georgina 
Egoburo. Sus nietos Tomas, Luisina y Fausto. Sus hijos 
políticos Noelia y Gino; sus amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos fueron 
inhumados hoy en la necrópolis de Bahía Blanca. Casa 
de duelo Dr. Ruppel 129, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Nelly	 Esther	 PAIJÉ	 viuda	 de	 VICENTE (“Negra”) 
—Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 25 de Noviembre de 
2020 a los 89 años de edad. Sus hijas Graciela Esther 
y Susana Celeste VICENTE. Su hijo político Jorge 
DALPONTE. Sus nietos Natalia, Jorgelina y Jorgito 
DALPONTE. Sus hermanos Omar y María Angélica PAIJÉ. 
Su hermana política Francisca Elena GONZÁLEZ. Sus 
sobrinos, sobrinos políticos, primos, amistades y demás 
deudos participan su deceso y comunican que sus restos 
fueron inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. 
Casa de duelo Brown 243, Tornquist. Servicio a cargo de 
la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Entronización	del	Santísimo	en	la	Capilla	
del	Hospital	Municipal	Dr.	Alberto	Castro

La parroquia Santa Rosa de Lima  agradece  a DIOS y  a la Virgen  por   la ENTRONIZACIÓN  
del SANTÍSIMO en la Capilla del Hospital Municipal Dr. Alberto Castro de  nuestra localidad

a parroquia Santa Rosa de Lima  
agradece  a DIOS y  a la Virgen  por   la 
ENTRONIZACIÓN  del SANTÍSIMO en la 
Capilla del Hospital Municipal Dr. Alberto 
Castro de  nuestra localidad. 
 La COMUNIDAD  es  la que hace posible las 

buenas obras , en este caso  representada 
por  el  Intendente Municipal Sergio  Bordoni,el 
Subsecretario de servicios urbanos Walter 
Méndez,  las Autoridades y el personal del Hospital 
Municipal y Geriátrico del mismo, Luis Barrella y sus 
colaboradores: Omar Pringles, José Luis  Masue, 
Jorge Lameloy José Quateroni; Eleazar Luna ,el 
Equipo de Coordinación y grupo de Adoradores 
permanentes  y vecinos  de nuestra ciudad . 
 
A  TODOS…¡¡¡ MUCHAS GRACIAS !!! 
 
El fruto del silencio, es la ORACIÓN 
 
El fruto de la oración, es la FE 
 
El fruto de la FE, es el AMOR 
 
El fruto del amor, es el SERVICIO 
 
El fruto del servicio, es la PAZ. 
 
“Donde	está	tu	tesoro,	está	tu	corazón…”	Mt.6,21 
 
Norberto  López 
Párroco

AGRADECIMIENTO
 Queremos hacer 
llegar el más sincero 
agradecimiento a 
quienes acompañaron 
a nuestro querido Oscar 
en sus últimos días 
de vida, y también a 
todos aquellos que de 
alguna u otra forma nos 
hacen llegar su cariño 
y acompañamiento en 
este difícil momento que 
estamos pasando, sin 
duda el peor de nuestras 
vidas. A las autoridades, 
médicos, enfermeros, ambulancieros y a todo el personal 
del Hospital Municipal Dr. Alberto Castro de nuestra ciudad y 
del Hospital Regional Español de la ciudad de Bahía Blanca 
que cuidaron y acompañaron a Oscar a transitar tan difícil 
momento. 
 A veces la vida nos pega donde más duele… y sólo el 
recuerdo de la persona querida nos da la fuerza necesaria 
para seguir adelante. Por eso, estamos profundamente 
agradecidos por el cariño que recibimos de familiares, amigos, 
vecinos y conocidos que, compartiendo alguna vivencia o 
anécdota, nos hace recordar a Oscar como la persona alegre 
y bondadosa que fue. 
 También queremos comunicar que sus restos fueron 
cremados, y ahora descansan en la necrópolis local.

Muchas gracias a todos!
Querido Oscar…. Que en Paz Descanses. Siempre estarás 
presente en nuestra memoria.

Deni	Lorenza	Bonamino	y	Walter	Oscar	Taylor,	esposa	e	
hijo de Oscar Guillermo Taylor
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individual
HCD: ¿Licencia o re-
nuncia en el FDT. ?
Volvió al tapete el 
tema de los postes 
de la fibra óptica
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Desde	le	punto	de	vista	epidemiológico	
los números han seguido descendiendo, 
principalmente en la ciudad cabecera, lo que 
no	significa	que	haya	que	distenderse	y	mucho	
menos pensar que esto ya terminó...
Lejos de eso los profesionales de la medicina 
siguen insistiendo en mantener el distanciamiento, 
la	utilización	de	los	barbijos,	el	lavado	de	manos...	
etc. etc....
Recomendaciones que ya tienen que formar 
parte	de	esta	nueva	normalidad	y	constituirse	
directamente en una cultura que se debe cumplir y 
hacer	cumplir	a	aquellos	que	todavía	no	entienden	
que	esta	pandemia	ha	costado	vidas	y	generado	
mucho dolor...
No	hay	que	esperar	a	vivir	momentos	no	
deseados por el solo echo de pensar que somos 
invulnerables....	veremos..	veremos..	veremos..

La	responsabilidad	individual	no	es	meramente	
una frase... es lo que todos tenemos que 
asumir mas allá del rol que cada uno cumple 
en	la	sociedad	en	que	le	toca	vivir...	veremos.	
.veremos...

Sesión de mas discensos que consensos la que se 
vivió	el	pasado	martes	en	el	HCD.
En ese marco tomo estado público el pedido de 
¿licencia?	de	una	de	las	concejales	del	Frente	de	
Todos....
La propia edil se encargó de aclarar que su 
¿licencia?	era	por	motivos	estrictamente	
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personales....	veremos.	veremos...

Desde	su	banca	la	concejal	hizo	una	encendida	
defensa de la postura adoptada oportunamente 
por los bloques opositores cuando cuestionaban 
la mecánica adoptada por el intendente para 
autorizar	la	llegada	a	Tornquist	de	une	empresa	
que	prestaría	y	presta	el	servicio	de	internet	por	
medio	de	fibra	óptica..
Ocurrió qaue, para sorpresa de muchos, 
Cambiemos y Juntos por el Cambio, presentó un 
pedido de informes trasladando la inquietud de 
varios	vecinos	que	están	preocupados	por	como	
se	ha	realizado	la	instalación	de	algunos	postes	y	
el	tipo	de	postes	utilizados	para	tal	fin.
Cosa	que	los	bloques	peronistas	habían	advertido	
un año atrás y, por entonces, no contaron con 
el acompañamiento de los bloques, en aquel 
momento	oficialistas...	veremos.	veremos...

En	definitiva	el	Ejecutivo	tendrá	que	dar	las	
respuesta sobre el particular... 
Se	suponía	que	el	tema	en	cuestión	era	la	gota	
que	colmó	el	vaso	de	la	concejal	para	tomar	la	
decisión de dejar su banca.... Sin embargo y pese 
a	las	afirmaciones	de	la	propia	concejal,	José	nos	
decia que la decisión que sorprendió a propios y 
extraños	tendría	una	especie	de	combo	en	cuanto	
a	motivos	se	refiere.	Por	un	lado	lo	familiar,	
entendible por cierto. Por otro los momentos 
tensos	vividos	en	cuerpo	y	también	habría	algún	
cortocircuito	“intestino”..	veremos..	veremos..

      Sábado 05 de DICIEMBRE de 2020
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“Nuestro lugar en el mundo”

Nota completa en video, 
fotos y entrevistas

50 Aniversario de Villa Serrana La Gruta: 

Con un acto protocolar realizado en el portal de ingreso a la 
localidad, Villa Serrana La Gruta festejó sus Bodas de Oro. En el 
lugar, luego de izamiento del Pabellón Nacional, se entonaron 
las estrofas del Himno Nacional Argentino y luego se refirió al 
acontecimiento el Secretario de la Sociedad de Fomento Jorge 
Spossato. 
 

“Volviendo en el tiempo, un día como hoy, 02 de diciembre pero 
del año 1970, comenzaba nuestra historia como Villa Serrana La 
Gruta. Las tierras que en su origen fueron de Ernesto Tornquist, 
pero vendidas en 1938” dijo Spossato. 
 

“La firma Pablo Muller y Cia. fue quien lotearía estas tierras y 
en 1970, a través de la firma Promotur, se inciaría la venta de 
los primeros terrenos” 
 

“El desarrollo de la Villa ha sido lento respecto de otras 
localidades del distrito, que en sus inicios supo contar con 
el Country Club “Ojo en la Ruta”, propiedad del reconocido 
periodista deportivo Osvaldo J. Ochoa” 
 

“Con mucho esfuerzo y el incansable accionar de vecinos 
que eligieron este lugar como su hogar, ya sea de vivienda 
permanente o de descanso. Vecinos que ya no están, pero 
que han trabajado tanto desde adentro como por afuera de 
nuestra Sociedad de Fomento y con el apoyo de distintos 
gobiernos que han acompañado las gestiones, hoy logramos 
tener una Villa hermosa, ordenada y enmarcada en un paisaje 
natural inmejorable, ansiosa de seguir desarrollándose, pero 
preservando el entorno natural y el medio ambiente” 
 

“Seguramente habrá cosas para mejorar y objetivos por alcanzar, 
por lo que el futuro nos encontrará trabajando para eso, 
instando a todos a seguir colaborando en este crecimiento, lo 
que nos permitirá festejar muchos aniversario mas. Aquí, en 
nuestro lugar en el mundo” concluyó Spossato.

http://observadorserrano.com.ar/?p=985

